

## **Modernización de las empresas de la isla, clave para Bancóldex**

**San Andrés, 12 de diciembre de 2014 (Prensa Bancóldex).** Un 35 por ciento se incrementó el desembolso de los créditos de Bancóldex para los empresarios de San Andrés, entre enero y noviembre de 2014 y con relación al año pasado.

De acuerdo con el balance del Banco, los empresarios demandaron este año 4.493 millones de pesos frente a 3.326 millones en 2013.

Además, un 63 por ciento de los recursos fue destinado a la modernización de las empresas (2.853 millones de pesos).

“Hemos querido jugar un papel importante en la modernización empresarial de la isla con líneas de crédito en buenas condiciones de monto y plazo. Lo anterior se observa en el aumento de un 61 por ciento en desembolsos, frente al año pasado (1.763 millones de pesos)”, dijo el vicepresidente Comercial de la entidad, Fernando Esmeral.

Además, el 95 por ciento se desembolsó para créditos a mediano y largo plazo. Lo que refleja el interés de los empresarios de la isla en recursos a mayor plazo, requeridos cuando se invierte en mejoramiento, ampliación o modernización de la capacidad productiva y de comercialización, o de prestación de servicios, para aumentar su competitividad.

Comercio (2.576 millones de pesos) y actividades de alojamiento (1.379 millones de pesos), fueron los dos sectores que en su mayoría demandaron créditos del Banco.

Del total desembolsado, más de mil 800 millones (41 por ciento) fue demandado por las empresas de Providencia y Santa Catalina.

Los empresarios de San Andrés interesados en acceder a los créditos del Banco, lo pueden hacer a través de cualquiera de las entidades financieras presentes en la isla. Para mayor información comunicarse con la línea gratuita nacional 01 8000 18 0710.

(Fin)